

Merc. 6-XI-76.



*E' presidente de FEUC, Juan Antonio Coloma, explica los objetivos del Encuentro de FEUCAL que se realizará los próximos días en Viña del Mar. Junto a él los estudiantes de la U. C. de Valparaíso, Luis Fernando Molina y Jorge Sainte Jean.*

**ANALIZARAN EN ENCUENTRO LATINOAMERICANO:**

# Papel de Estudiantes de Universidades Católicas

Con el fin de analizar y discutir el papel de la juventud de las Universidades Católicas se reunirán, durante la próxima semana en Valparaíso, cerca de 70 estudiantes de toda Latinoamérica en un Encuentro de FEUCAL (Federaciones de Estudiantes de las Universidades Católicas Latinoamericanas).

Los objetivos de esta reunión, como el papel que han jugado las representaciones chilenas ante este organismo estudiantil, fueron dados a conocer ayer en conferencia de prensa por el presidente de FEUC, Juan Antonio Coloma; el Director del Encuentro, Luis Fernando Molina y el Relacionador Público del mismo, Jorge Sainte Jean, ambos estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso.

"FEUCAL es una organización que tiene diez años, y en un comienzo sólo fue un medio para instrumentalizar las Universidades y ponerlas al servicio de la revolución", señaló el presidente de FEUC, Juan Antonio Coloma.

Luego añadió que hace tres

años, en el Congreso anual, que se celebraba en Panamá, "los delegados chilenos plantearon que esta organización se enmarcara dentro de los principios de las Universidades Católicas. Este llamado tuvo gran acogida entre las representaciones de muchos países y desde entonces FEUCAL asumió la misión que realmente le corresponde".

Señalaron además los estudiantes que, posteriormente, en el Congreso que se efectuó el año pasado en Valparaíso, las ponencias de los representantes chilenos fueron aprobadas como la declaración de principios de FEUCAL.

Este encuentro tiene una finalidad diferente a los congresos ordinarios que se celebran cada año. Los estudiantes se reunirán a analizar y buscar criterios comunes acerca del catolicismo y de la responsabilidad que les cabe como estudiantes de Universidades Católicas.

Acudirán a este encuentro 50 delegados de Universidades Católicas de Argentina, Paraguay, Bolivia, Perú, Co-

lombia y Brasil, en tanto que representaciones de Costa Rica, Nicaragua y El Salvador confirmarán su asistencia entre hoy y mañana. De las dos Universidades Católicas chilenas participarán 20 delegados.

Entre los temas que tratarán figuran "Lo que la Iglesia espera del universitario católico" cuya exposición estará a cargo del Nuncio Apostólico, monseñor Sótero Sanz Villalba; "Las encíclicas sociales y la vida social", correspondiendo al profesor Ramón Luco, de la Facultad de Derecho de la U. Católica de Santiago, hacer una ponencia sobre el tema; "La universidad y el desarrollo en América latina", donde actuarán como relatores los profesores Walter Sánchez y Francisco Orrego; "La catolicidad de las universidades", a cargo del Pro Gran Canciller de la Universidad Católica, monseñor Jorge Medina, y "Bases que inspiran una acción de la juventud católica en América latina", expuesto por el profesor Carlos Goñi.